

Con teatro, música, danza, clown y mucho más, Idartes ofrece una programación gratuita en esta Navidad

- *El Teatro El Parque, los Escenarios Móviles, los Centros Crea y el programa Nidos presentan una oferta gratuita que llegará a distintos puntos de la capital durante diciembre.*

Bogotá. 5 de diciembre de 2025. Bogotá inicia la temporada de fin de año con una agenda cultural coordinada por el Instituto Distrital de las Artes - Idartes, que reúne teatro, danza, música, experiencias comunitarias y propuestas para la primera infancia. La programación se desarrollará por varios escenarios: el Teatro El Parque, los Escenarios Móviles, los Centros de Formación Artística Crea y el programa Nidos, con actividades pensadas para que las familias disfruten de diciembre desde el arte y el encuentro.

El Teatro El Parque abre su temporada decembrina con el lema “El arte de la imaginación”. En ese sentido, del 12 al 14 de diciembre presentará DanceBog, tres días de funciones en los que la escuela y la compañía ofrecen espectáculos que combinan ballet con técnicas aéreas y acrobáticas. Cada jornada tendrá dos funciones, una de la compañía y otra de la escuela.

El 20 de diciembre a las 11 a.m., el teatro recibirá *Momo*, una obra que sigue la historia de una niña que descubre el valor de escuchar y que, con la ayuda de personajes extraordinarios, enfrenta a los hombres grises para recuperar el tiempo de sus amigos.

El 21 de diciembre a las 4 p.m., llegará *lla, la niña tejedora*, un musical infantil que reconoce el trabajo de las artesanas nariñenses y el tejido en guanga. A través de canciones y juegos escénicos, la obra invita a las familias a acercarse a estas tradiciones. Hace parte de la franja *Aprende a escuchar* del Teatro dedicada a propuestas que fortalecen la escucha y la sensibilidad en la infancia.

Ese mismo fin de semana se presentará *Una noche de Novena con los Ama-Sónicos*, los días 20 y 21 de diciembre. La historia sigue a Dyawe, un venado del pueblo tikuna que inicia un recorrido acompañado por animales de la selva para entender la relación entre el nacimiento del espíritu de la selva y el de la Navidad. Las funciones serán el sábado a las 4 p.m. y el domingo a las 11 a.m.

La celebración llegará a varias localidades con los Escenarios Móviles, que proponen una programación especial que llegarán a varios barrios de la ciudad. De esta manera, el 12 de diciembre a las 5 p.m. se realizará en el Parque Central de Suba el Concierto Tríptico: Vallenato, Popular y Mariachi, con Isabel Zapata, Los hijos de Matilde y un mariachi invitado.

El 18 de diciembre a las 6 p.m., el programa Navidad Móvil llega al costado sur del Museo Nacional con Jolie y La Farsa, que combinará música y experimentación escénica en espacio público.

El 20 de diciembre a las 4 p.m., en el Centro Comercial Ciudad Tunel se vivirá una jornada que reunirá teatro improvisado y música en vivo. El 21 de diciembre a las 2 p.m., Divanidad

y Los Ama-Sónicos cerrarán esta serie de presentaciones en el Parque Cedritos con una mezcla de clown, música y humor.

Por su parte, del 9 al 14 de diciembre, la programación de NavidadES de los Centros de Formación Artística Crea se llevará a cabo con actividades gratuitas para distintos barrios de la ciudad. Habrá laboratorios de creación, intervenciones artísticas, mapping navideño, juegos tradicionales, coros y espacios para el trabajo colectivo.

Entre las acciones destacadas están Murmullos de color, intervención mural en Crea Castilla; la Milonga Navideña el 10 de diciembre; el taller Álbum familiar en Crea Fontanar; la construcción de un mapping navideño en Crea Gustavo Restrepo; y el Bosque de deseos en Crea Tunal el 13 de diciembre.

A esta agenda se suma Nidos, que durante todo diciembre ofrecerá experiencias artísticas y montajes escénicos para niñas y niños entre 0 y 5 años, con actividades en varias localidades, museos y espacios culturales.